

## Con gran éxito se realizó la Carrera Atlética Universitaria



### FOTONOTA No. 022

Más de mil 200 personas participaron en la XVII Carrera Atlética Universitaria Gallos 2019, como parte de las actividades de la Feria Universitaria en su edición número XXV.

El primero en llegar a la meta fue Luis Elían Cornejo Hernández con un tiempo de 17:05 en la categoría juvenil externo.

La carrera de 5 kilómetros comenzó en la Unidad Deportiva Universitaria Profesor Enrique Olivares Santana; al término de la competencia se entregaron mil medallas para los primeros lugares que cruzaron la meta.

La competencia nocturna se vivió en un ambiente de convivencia familiar, en el que los participantes de diferentes edades dieron su máximo esfuerzo.